

Chile y Noruega firman acuerdo de cooperación antártica

El canciller Alberto van Klaveren y el ministro de Desarrollo Internacional de Noruega, Ásmund Grøver, firmaron un memorándum de entendimiento en cooperación antártica, en el marco de la Tercera Conferencia de Naciones Unidas sobre el Océano que se realiza en Niza, Francia.

"Con la firma de este acuerdo no sólo estrechamos los vínculos históricos que existen entre Chile y Noruega, sino que reafirmamos nuestro compromiso para defender y promover a la Antártica como una reserva natural dedicada a la paz y a la ciencia", afirmó el canciller.

Con este acuerdo, ambos países expresan su intención de seguir demostrando su compromiso de respetar y promover la adhesión al Sistema del Tratado Antártico, así como de fortalecer aún más mediante la participación en las Reuniones Consultivas del Tratado Antártico y en la Comisión para la Conservación de los Recursos Vivos Marinos Antárticos.

Se comprometieron a fortalecer el diálogo antártico bilateral, a través de reuniones periódicas, presenciales o telemáticas, de los representantes de las instituciones chilenas y noruegas pertinentes, con el objetivo de analizar temas de interés mutuo.

También proponen optimizar los recursos humanos y materiales de las instituciones de ambos países, incluyendo iniciativas científicas y tecnológicas antárticas de interés mutuo.